

Joséphine BAKER

Les jeunes détectives sur ses traces



Quelle est son identité ? Joséphine BAKER est son nom d'artiste. Elle est née en 1906 aux Etats-Unis où elle a vécu son enfance. Elle est décédée en France en 1975.

Comment est-elle devenue célèbre ? Elle était danseuse, chanteuse, actrice, meneuse de revue. C'est une artiste qui est devenue célèbre aux Etats Unis, puis en France où elle a souhaité rester. Elle y a introduit une danse très populaire dans les années 1930. Pendant la deuxième guerre mondiale, elle a fait partie de la résistance. Elle a lutté toute sa vie contre la ségrégation raciale. Elle a constitué la Tribu Arc en Ciel. Quelle était donc cette tribu ?



Pourquoi est-elle connue dans l'Yonne ? Elle s'est mariée avec un homme qui avait de la famille à Saint-Florentin. Elle passait des séjours chez eux de temps en temps. Des habitants de Saint-Florentin se souviennent encore d'elle. Quels souvenirs a-t-elle laissés à ceux-ci ? Outre ses séjours à Saint-Florentin, Joséphine Baker avait quelques liens avec d'autres lieux de l'Yonne comme Migennes ou Avallon. Les quels ?

Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres ?

On retrouve des images de ses spectacles, des interprétations de chansons, dont l'une très célèbre. Elle a reçu différentes décorations, durant sa vie. Mais le 30 novembre 2021 elle a été honorée par la France. La date du 30 novembre n'est d'ailleurs pas due au hasard et se rapporte à son lien avec l'Yonne. Pourquoi cette date a été choisie ? Que s'est-il donc passé le 30 novembre 2021 ?

Où trouve-t-on des informations la concernant ?

A l'Office de Tourisme Serein et Armance.

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des renseignements.



[Tapez ici]



OFFICE DE TOURISME
16 Grande Rue
89600 Saint-Florentin
Tel. 03.86.35.11.86
ot.saint-florentin@orange.fr
www.serein-armance.fr